



大学で防災教室実施



7月5日(火) 都留文科大学で実施された教員を
目指す学生を対象とした防
災教室を第1特科隊衛生班
(北富士駐屯地)の協力を
得て支援しました。この防
災教室は、大学からの依頼
に基づくもので、教員を目
指す学生を対象に「学校教
員として知っておくべき防
災知識」をテーマとして実
施されました。防災教室で
は、その場にある物を利用
した副木の使用方法や担架
の作製要領等について展
示、説明しました。

参加した学生は、隊員が
雑誌や段ボールを副木の代
わりに使う様子を見ながら
「どれ位の強さで固定すれ
ばいいか」「雑誌の長さが
足りないときはどうすれば
いいか」といった質問をし
ていました。

また、毛布などを使用し
た担架の作製では、実際に
隊員を乗せて持ち上げて、
しっかりと機能することを
体験し、緊急時に役立つ経
験を得ることができたよう
でした。

山梨県本では、これから
も大学の講義等に対する協
力を行っていきます。随時
対応しておりますので、お
気軽にお問い合わせくださ
い。

隊員による展示



雑誌を活用した応急処置の体験



応用担架の体験



山梨県☆出身隊員の紹介(防衛大学校)

Q 入校して感じたことは？
A 私は、体力的にも精神的にも弱く、厳しい環境で生活できるか不安でしたが、自分を助けてくれる同期や上級生、自衛官の方と出会い、これまで努力してくることが出来ました。防大で築いた人間関係は人生の宝物だと感じます。また、マレーシアやラオスなどの留学生と親しくなれたのも、防大に入校しなければできない経験でした。

防衛大学校 第2学年
望月 爽一郎
(北杜市立甲陵高校卒)
Q 防衛大学校への入校動機は？
A 私は、受験校を悩む中、防衛大学校の受験案内を読み、自衛隊について調べるうちに興味を持ちました。学生舎での共同生活や訓練、校友会を通して心身共に鍛えた上で、誰かのために働ける環境に強く惹かれ、入校を決めました。



防衛大学校は、将来陸上・海上・航空各自衛隊のリーダーとなる幹部自衛官となるべき者の教育や訓練を行う学校です。今月号では、防衛大学校について県出身隊員の声で紹介します。



Q 出身校の在校生にメッセージを
A 防衛大学校での生活は、まさに甲陵高校の校訓である「立志躬行」の積み重ねです。高校時代の経験や人間関係は卒業後も心のどこかで自分を支えてくれる糧になっています。在校中はその大切さに気づけないでいるかもしれませんが、常に周囲の友人や先生、自由な環境に感謝の気持ちを持たないで生活して欲しいと思います。

※校友会：一般大学での部活動に当たるもの



山梨県本 Twitter

Instagram



一般曹候補生

部隊の中核となる自衛官を目指す！

- 資格: 18歳以上33歳未満の者
- 受付期間: 7月1日～9月5日
- 1次試験日: 9月15日～18日 (いずれか1日)

自衛官募集 採用試験受付中!

自衛官候補生

将来のキャリアアップを目指す!

- 資格: 18歳以上33歳未満の者
- ・年間を通じて随時募集しています
- ・試験日は決定次第お知らせいたします。

航空学生

大空で活躍する自衛官を育成!

- 資格: 海/18歳以上23歳未満の者 空/18歳以上21歳未満の者
- 受付期間: 7月1日～9月8日まで
- 1次試験日: 9月19日

防衛大学校

世界に通用する国防のリーダーを育てる!

- 資格: 18歳以上21歳未満の者
- 受付期間: ～10月26日まで
- 1次試験日: 11月5・6日
- ※他に推薦・総合選抜入試あり

防衛医科大学校医学科

平和に貢献する「医療」を学ぶ!

- 資格: 18歳以上21歳未満の者
- 受付期間: ～10月12日まで
- 1次試験日: 10月22日

防衛医科大学校看護学科

強くて優しい「看護」を学ぶ!

- 資格: 18歳以上21歳未満の者
- 受付期間: ～10月5日まで
- 1次試験日: 10月15日



自衛隊山梨地本便り

(発行) 自衛隊山梨地方協力本部 募集課広報班
山梨県甲府市内丸の内1-1-18 甲府合同庁舎
055-253-1591

☆県内各地で広報活動実施☆



6月か
ら7月に
かけて県
内各地で
広報活動
を実施し
ました。
より感謝
申し上げます。

6月7
日(火)
から14日
(火)の
間、イオン
モール甲府
昭和におい
てパネ
ル展を実施
し、地本キ
ャクターの
「ふじくん」
「かえでち
ゃん」によ
る航空学
生の紹介を
展示しまし
た。

また、同
店舗では、
6月12日
(土)甲
府募集案内
所(巨摩地
区)が広報
活動を実
施し、自衛
隊にちなん
だグッズ配
布や航空自
衛隊航空機
の模型展示
を行いました。

7月1日(金)には、高等学校卒業予定者に対する募集広報開始に伴い県内の主要な駅においてポケットティッシュと



山梨地本では、8月にも広報活動を予定しています。内容はホームページやSNSで発信しますので、是非チェックしてみてください。

体験搭乗実施



6月25日(土) 航空自衛隊静浜基地においてCH-47J(通称チヌーク)の体験搭乗が実施されました。本体験搭乗に

は、県内の募集対象者等12名の方が参加されました。

当日は天候にも恵まれ、参加者は空から眺める静浜基地周辺や駿河湾の景色を楽しんでいました。普段乗る機会のない航空自衛隊のヘリコプターによる体験搭乗とあって参加者からは「貴重な体験ができて良かった」「空からの景色がきれいだった」といった感想が聴かれました。

今回の体験搭乗を通じて、参加された方が自衛隊への関心や理解をより深めていただければ幸いです。

山梨地本では引き続き高校生、大学生等の方を中心に各種航空機の体験搭乗を計画しております。実施の際は、ご案内させていただきますので是非、参加ください。

関東ブロック商工会女性部交流会で音楽演奏

7月6日(水) 河口湖ステラシアターで開催された関東ブロック商工会女性部交流会における音楽演奏を支援しました。

この音楽演奏は、山梨県商工会女性部連合会からの依頼により、同交流会の主張発表大会に先立ち、陸上自衛隊東部方面音楽隊(隊長 3等陸佐 村田 茂)が音楽演奏を実施したものです。



また、表彰式の前には、忍野村に所在する北富士駐屯地の北富士天王太鼓が演奏を披露しました。

来場者は、音楽隊の演奏とは異なる力強い太鼓の響きに耳を傾けていました。

山梨地本では、今後も様々な機会をとらえて自衛隊による音楽演奏の魅力を多くの方に届けられるよう努めて参ります。

曲目は、ドラマの主題歌や少女アニメのメロデーなど、ポップで多くの方に親しまれているものでした。特に「マツケンサンバII」の演奏時に歌手に扮した隊員が披露した歌とダンスに対し「ノリがよくて最高」「まさか踊るとは!!」といった感想が寄せられました。



FH70の射撃訓練の様子



新潟中越地震炊事支援



クエート国王来日時礼砲

Q 出身はどこですか?
A 山梨県富士吉田市出身です!
Q どうして自衛官になろうと思ったのですか?
A 体を動かす仕事に就きたかったからです。
Q 職種は希望通りでしたか?
A 私は、地元で仕事をしたくて職種ではなく任地で希望を出しました。その結果、野戦特科隊員として北富士駐屯地に配属されました!

Q 自衛隊に入ってから一番やりがいを感じた事は?
A 災害派遣で給食支援をした際、被災地の方々が私達の活動を見てだんだん笑顔になっていく姿を見てやりがいを感じました。

Q 読者に自衛隊の魅力を一言で伝えるなら?
A 自衛隊は仲間と切磋琢磨し、色々な目標にチャレンジできるところです!



自衛隊大月地域事務所

今回は地元を愛し地元を愛されている広報官! 志村直哉二等陸曹に話を聞きました!

「地本にフォーカス」

